

Arq. Eduardo Selman
Ministro de Cultura

Palabras de exaltación

Honrar honra, y nos sentimos honrados al participar esta noche como Ministro de Cultura junto a la prestigiosa Fundación Corripio en la entrega del Premio Nacional de Literatura 2019 al destacado autor literario Manuel Matos Moquete.

Al ponderar la labor de esta noble institución en su apoyo al arte dominicano sentimos que a veces las palabras no tienen poder suficiente para expresar nuestra admiración y gratitud.

Afortunadamente la suma de estos sentimientos de la patria agradecida es el más merecido reconocimiento a su presidente, José Luis Corripio Estrada.

Con él me asocio hoy a consagrar el talento y creación literaria de Manuel Matos Moquete, en lo que seguramente será la noche más hermosa de su existencia.